



# La Soupe au caillou

Des nouvelles du Collectif pour un Québec sans pauvreté

18 octobre 2006

Numéro 248

Par l'équipe du Collectif

## Un 17 octobre sur la colline Parlementaire

Hier, plus de 250 personnes - qu'elles soient en situation de pauvreté, représentantEs des milieux communautaires, syndiquéEs et/ou militantES de différents horizons- ont répondu à l'appel du Réseau de Vigilance pour manifester le jour de la quatrième rentrée parlementaire du gouvernement de Jean Charest.

C'est à Québec devant le Parlement, en cette Journée internationale pour l'élimination de la pauvreté, que cette manifestation s'est tenue sous le thème de l'appauvrissement. Appauvrissement qui tire ses sources de trois années de politiques libérales où ceux et celles qui ont été laisséEs pour compte sont nombreuxEs. En plus de scander les slogans traditionnels à ce type d'événement, les participantEs se sont couvertEs le visage d'un sac en papier, afin de signifier leur honte vis-à-vis les actions et inactions du gouvernement.

Nicole Jetté, du Front commun des personnes assistées sociales, a rappelé lors de son allocution que les politiques de lutte à la pauvreté du gouvernement ont été financées à même les budgets de l'aide sociale. Autrement dit, pour financer les nouveaux programmes, on a pris aux sans-le-sous! Quant à Louis Roy de la CSN, il a tenu à souligner qu'en plus de s'inquiéter de la situation des personnes qui vivent la pauvreté, il fallait de plus en plus s'inquiéter de la pauvreté intellectuelle de nos "dirigeantEs".

Notre objection et notre vigilance seront au menu de la prochaine session parlementaire. Dans les mois à venir, nous avons la responsabilité de porter nos revendications sur la place publique!

(Les communiqués du Collectif et du Réseau de Vigilance sont sur notre site Internet)



**Collectif pour un Québec sans pauvreté**

165 de Carillon, local 309, Québec, Qc, G1K 9E9

Téléphone: (418) 525-0040/ Télécopieur: (418) 525-0740

[www.pauvrete.qc.ca](http://www.pauvrete.qc.ca)